

Am Abend des **22. Dezember** hatte ein Flugzeug der Fluggesellschaft Ural Airlines, das auf der Strecke Dubai-Jekaterinburg unterwegs gewesen war, aufgrund einer technischen Störung außerplanmäßig am Internationalen Flughafen von Aschgabat landen müssen.

Dank der koordinierten Maßnahmen des Flughafenpersonals und anderer zuständiger Behörden hatten alle **93 Passagiere** und **8 Besatzungsmitglieder** rechtzeitig Unterstützung erhalten, waren in einem der Hotels der Hauptstadt untergebracht worden und waren mit Trinkwasser sowie warmen Mahlzeiten versorgt worden. Diplomaten der Botschaft waren umgehend im Hotel eingetroffen, hatten Kontakt mit dem Personal gehalten und hatten im Austausch mit den zuständigen Diensten des Flughafens von Aschgabat gestanden.

Um **06:40 Ortszeit** hatten alle Bürger mit einem Ersatzflugzeug, das aus Russland eingetroffen war, nach Jekaterinburg weiterreisen können.

Botschaft Russlands in Turkmenistan